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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 
O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Secretário de Estado da Educação,
Pedido de Informação nos seguintes termos:
 
 
Considerando que o Programa Educação Nota 10, de

iniciativa do gabinete deste deputado que subscreve, tem como premissa a fiscalização
colaborativa de algumas ações prestadas pela SED/SC, por meio de três nichos pré-
definidos, importando, neste ato, fazer menção apenas ao primeiro nicho - fiscalização
dos contratos de obras escolares;

 
Considerando a visita in loco realizada no dia 19 de maio de

2023, por volta das 14h30, na EEB Profª Ursulina de Senna Castro, localizada no
município de Palhoça, ocasião em que a equipe do gabinete pode vistoriar e
acompanhar o progresso da construção da quadra poliesportiva na referida escola
estadual, objeto do contrato 067/2022;

 
Considerando que o contrato (067/2022) já possui um termo

aditivo assinado, prorrogando o prazo de entrega em 180 dias, com a data atualmente
estabelecida para 11/07/2023, mas que, mesmo assim, as obras apresentam
percentual de execução do serviço de apenas 13,57%; e

 
Considerando o cenário apresentado, em que, muito

provavelmente, serão necessários ainda firmar outros termos aditivos, adiando ainda
mais a entrega da quadra poliesportiva contratada, realizam-se os seguintes
questionamentos:

1. Quais são as justificativas para o atraso no progresso da obra de construção da
quadra poliesportiva adquirida por meio do contrato n. 067/2022 (destinada à EEB
Profª Ursulina de Senna Castro)?

2. Houve a emissão de advertência à empresa responsável pelo contrato? Em caso
afirmativo, por favor, relacionar o número das advertências e informar as datas em
que foram emitidas, juntamente com os respectivos processos autuados no SGP-e?

3. Quantos operários deveriam estar atuando na construção da quadra poliesportiva
na data da vistoria (19/05/2023)? Além disso, em caso de ausência de um operário
por motivo médico, por exemplo, a empresa precisa designar um funcionário
substituto para garantir a continuidade do trabalho?

4. Qual é o novo cronograma de execução do contrato?

 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Mário Motta.
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